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A n fra g e 

der Abg. Ing. Reichhold, Mag. Haupt, Mag. SChweitzer I "f;'J.(/'>ii 

an den Bundesminister für Gesundheit, Sport undKonsumentenschutz 

betreffend Eissportzentrum Treibach~Althofen 

Die Errichtung des Eissportzentrums Treibach-Althofen ist ein wichtiges 

regionalpolitisches Anliegen Kärntens. Der Bundesminister für Gesundheit, 

Sport und Konsurnentenschutz hat in seiner Budgetrede zwar dem Sanierungs

bedarf für das Stadion Liebenau samt Eishalle, das anschließend aus dem 

Bundesbesitz ausgegliedert werden soll, breiten Raum gewidmet, über die 

Finanzierungsbeiträge für das Eissportzentrum Treibach-Althofen aber kein 

Wort verloren. 

Zur Klärung dieser offenen Fragen richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Gesundheit, Sport und Konsurnentenschutz 

die nachstehende 

Anfrage: 

1. Wer fungiert als Betreiber des Eissportzentrums Treibach-Al thofen ? 

2. wurde Ihrem Ressort dieses Projekt zur Förderung eingereicht ? 

3. Wie hoch sind die voraussichtlichen Gesamtkosten bis zur Fertigstellung? 

4. Aus welchen Budgetposten wird voraussichtlich die Bundesförderung erfolgen ? 

5. Welchen Förderungsanteil wird der Bund voraussichtlich übernehmen ? 

6. Wie hoch wird der Energieverbrauch des Eissportzentrurns pro Jahr sein ? 

7. Welche Sicherheitsvorkehrungen gegen das Austreten von gefährlichen Gasen 

und Dämpfen in Luft, Boden und Wasser werden bei d~~sem Proj_ek~ getrOffen ? 
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